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令和４年第８回農業委員会総会議事録 
 

令和４年１０月２７日第８回増毛町農業委員会総会を増毛町役場３階委員会議室に招集した 

 開会  午後１時３０分 
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局長 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

付議事項 

開会及び会議宣言 

日程１、 議事録署名委員の指名について 

日程２、 会議書記の指名について 

日程３、 議案第３０号 農用地利用配分計画（案）に対する意見について 

日程４、 その他 

 

委員定数１１名 

 

出席委員９名 

１番 木谷辰彦、  ２番 欠席、   ３番 森木信廣、 ４番 欠席 

５番 大嶋紀之、  ６番 仙北要   ７番 松倉利幸、 ８番 大嶋利幸、 

９番 前野憲和、 １０番 嘉門宏美、 １１番 仙北清孝 

 

欠席委員２名 

 ２番 佐藤健一 ４番 大沼清人  

 

議事録署名委員 

６番 仙北 要 委員 

７番 松倉利幸 委員 

 

説明のために会議に出席したるもの 

 局長 若林利行、次長 佐藤幸喜、係 宮崎勉 

 

本会の書記次のとおり 

 係 宮崎勉 

 

それでは、ただ今から令和４年第８回増毛町農業委員会総会を開催します。 

 開催にあたり会長より挨拶を頂きます。 

 

 はい、秋が深まりましてだいぶ落葉の木、木がですね落葉し始めまして、暑寒別岳

は初冠雪を向かえてから一度も溶けるもなくそのまま積雪を重ねていると、肌寒い日

が続いております。お米の方は収穫も終わっているかと思いますが、果樹の方も今順

調にリンゴの収穫中であります。私の方は若干遅れ気味ではあるんですけども、ここ

に来まして大きな風とか、災害級の天候が悪化することなく来ておりまして、このま

ま収穫まで進めばなと思っています。先日、防除組合の農薬の整理をしておりました

ら、来年から農薬は上がりますよとはっきり言われております。この秋も物資の値上

がりがありましたけども、来春になりますと農薬、肥料、その他資材、一斉に値上が

りしていくものだと予想されます。農産物がそれに伴い価格の上昇があるのであれば

問題ないのですが、今年のお米の出来きもまずまず良いと言うことで、出荷のお米の

値上がりということはあまり見込めていないのかなと思っています。農産物の流通価

格が上がることを願っていますけども、相変わらず、国会の方では統一教会の問題を

盛んにやっておりまして、我々農業者の流通問題などもう少し取り上げてもらいたい

かなと思っています。本日は、案件１件でございますけども、皆さまよろしくお願い

いたします。 
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各委員 

 

議長 

 

各委員 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

ありがとうございます。 

本日の出席委員は１１名中９名であります。２番佐藤委員、４番大沼委員から欠席

する旨、通知がありました。農業委員会会議運営規則第６条の規定による定足数に達

しております。それでは増毛町農業委員会会議運営規則第４条第１項の規定により、

以降の議事進行は会長にお願いいたします。 

 

 はい、それでは増毛町農業委員会第８回農業委員会総会を開催いたします。 

日程１、農業委員会会議運営規則第 13条第２項の規定により議事録署名委員の指名

を行います。本日の議事録署名委員は６番仙北要委員、７番松倉利幸委員にお願いし

ます。 

 日程２、会議書記の指名を行います。本日の会議書記には宮崎勉君を指名します。

なお、本定例総会の事務従事者として事務局長以下の関係職員を任命いたします。 

 日程３、議案第３０号「農用地利用配分計画(案)に対する意見について」事務局に

説明を求めます。 

 

 はい、議案第３０号「農用地利用配分計画(案)に対する意見について」令和４年１

０月２５日町長より、農地中間管理事業の推進に関する法律第 19条第３項の規定によ

り意見を求められたので審議回答する。令和４年１０月２７日提出、増毛町農業委員

会会長。 

 【議案説明】 

 

 

はい、事務局から説明が終わりましたので審議に入ります。 

 

 

何かご意見ご質問ありませんか？ 

 

 

 

 

 

 

【ありません】の声 

 

いいですか？ 

 

【はい】の声 

 

それでは議案第３０号について採決いたします。賛成の方は挙手願います。 

 

【多数の挙手】 

 

挙手多数。よって議案第３０号については、原案どおり可決されました。 

日程４、その他事務局から何かありましたらお願いします。 

 

ありません。 

 

今日は１件でございましたけれども、皆さんから何かありましたらどうぞ。 

 

ないですか? 



 

各委員 

 

議長 

 

 

 

【はい】の声 

 

はい、それでは本日の案件は全て終了いたしました。これで増毛町農業委員会第８

回農業委員会総会を終了いたします。ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会時刻 午後１時４５分 

 

 

以上会議の顛末を記録し、相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

令和４年１０月２７日 

 

 

農業委員会会長  仙 北 清 孝 

 

議事録署名委員  仙 北  要 

 

議事録署名委員  松 倉 利 幸 

 

 


